

Lanzadoras de martillo abren jornada finalista en atletismo de Río



Río de Janeiro, 15 ago (RHC) La final del lanzamiento de martillo femenino abrirá hoy la cuarta jornada del torneo de campo y pista de los Juegos Olímpicos Río 2016, en la que también se disputarán otros cuatro juegos de medallas.

Entre las 12 competidoras que saldrán esta mañana a la jaula habrá solo una latinoamericana, la venezolana Rosa Rodríguez, quien llegó aquí con marca personal de 73.64 metros.

Como favorita para imponerse en este evento muchos dan a la subcampeona de Londres 2012, la polaca Anita Wlodarczyk, que este año lanzó el implemento hasta los 80.26 metros, todavía distante de su mejor registro histórico (81.08).

Serán también aspirantes de fuerza al podio la alemana Betty Heidler (75.77 en 2016), las chinas Zhang Wenxiu (75.58) y Wang Zhen (74.50) y Zalina Marghieva, de Moldova (74.21).

La otra final matutina será la de los tres mil metros con obstáculos (F), una especialidad en la cual saldrá a revalidar su corona la tunecina Habiba Ghribi (9:05.36). Su principales rivales deben ser la etíope Sofía Assefa (9:09.00), quien la secundó en el podio en Londres, y la kenyana Hyvin Kiyeng Jepkemoi ((9:00.01).

En el horario nocturno, las damas disputarán los lauros en los 400 metros planos, mientras las hombres lo harán en los 800 lisos y el salto con pértiga.

Para las dos vueltas al óvalo todas las miradas deben estar puestas en el kenyano David Lekuta Rudisha, campeón defensor y dueño de la mejor marca de la temporada (1:43.35 minutos).

Alfred Kipketer, también de Kenya; el argelino Taoufik Makhloufi y el francés Pierre-Ambroise Bosse, son los otros corredores que lograron cubrir la distancia en menos de un minuto y 44 segundos este año.

El salto con garrocha está llamado a convertirse en la principal atracción de la fecha ante la presencia aquí del francés Renaud Lavillenie, primer y único hombre del planeta que logró sobrepasar el listón a 6.16 metros de altura.

Lavillenie defenderá el título conseguido hace cuatro años en la capital británica y buscará emular así la hazaña del estadounidense Bob Richards, ganador de los Juegos Olímpicos de Helsinki 1952 y Melbourne 1956.

Entre sus más difíciles contrincantes deben estar el canadiense Shawnacy Barber, quien este año alcanzó su mejor marca personal al vencer los 6.00 metros exactos, y el estadounidense Sam Kendricks (5.92).

En Londres 2012 Lavillenie mereció la medalla de oro con récord para la cita de 5.97m y fue escoltado por los alemanes Bjorn Otto y Raphael Holdzdeppe, ninguno de los cuales competirá este lunes en el Engenhao.

El salto con pértiga fue incorporado al programa olímpico desde su edición inicial en 1896, cuando William Hoyt consiguió para Estados Unidos el primero de los 19 títulos cosechados.

Los norteamericanos dominaron sin interrupción desde la cita inicial hasta la de Munich 1972 (17 Juegos), cuando subió a lo más alto del podio Wolfgang Nordwick, de la extinta República Democrática Alemana (RDA).

Los dos últimos campeones estadounidenses fueron Nick Hysong, en Sydney 2000, y Tim Mac, en Atenas 2004.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/102810-lanzadoras-de-martillo-abren-jornada-finalista-en-atletismo-de-rio>



Radio Habana Cuba